

Publié par



Aller à la rencontre, une mission

« Aller à la rencontre, une mission » voilà comment s'exprime le thème pour l'année 2019-2020 des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie du Québec. C'est notre façon de donner suite aux Actes du Chapitre général de 2016 et aux appels du pape François.

Ainsi, les sœurs et les personnes affiliées du Québec sont invitées à porter attention à tout ce que sous-entend « aller à la rencontre... », à lui donner « vie » dans leur quotidien.

Ce thème est lourd de sens pour nous. Il se veut une expression de notre mission : une mission d'écoute, d'accueil, de présence, d'accompagnement, de service et d'éducation sous de multiples formes. Bref, c'est une invitation à vivre sa mission en fonction de la condition de chacune.

La présente infolettre se met au diapason du thème en y présentant les témoignages de sœurs qui expriment leur façon d'être en mission aujourd'hui.

Que ces exemples stimulent notre créativité et notre qualité d'être dans nos engagements !

Les membres de l'Équipe de leadership de la province,
Denise Riel, Claudette Bastien, Beverley Wattling, snjm

Aller à la rencontre des jeunes adultes, une mission d'accompagnement



Engagée au sein de l'organisme longueillois Le Phare depuis décembre 2018, sœur Lise Marleau parle avec enthousiasme de l'importance de cet organisme auprès des jeunes de 16-35 ans. Dans son témoignage, sœur Lise nous partage ses découvertes, ses motivations et ce qui alimente son espérance. Elle souligne également l'apport de sœurs au Club des priants.

[Lire la suite](#)

Aller à la rencontre des prisonniers, une mission de transformation



Depuis maintenant 26 ans, sœur Phyllis Douillard s'implique auprès des prisonniers. Membre de deux groupes (francophone et anglophone), elle apporte sa contribution à une démarche connue sous le nom de « justice réparatrice » qui a notamment pour but de faire prendre conscience au prisonnier des impacts de son crime. Dans la foulée, sœur Phyllis témoigne de l'apport de cette expérience dans sa propre vie.

[Lire la suite](#)

Aller à la rencontre de sœurs aînées, quelle merveilleuse mission !

Dans son témoignage livré lors de l'activité de lancement de la nouvelle année des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie du Québec, sœur Lorraine Beauchamp nous révèle les nombreuses retombées positives de ce contact privilégié avec les sœurs aînées. Elle nous fait découvrir comment ces moments de rencontres régulières sont sources d'inspiration et de sérénité.

[Lire la suite](#)



Aller à la rencontre de sœurs et de frères venu(e)s d'ailleurs, une mission enrichissante

Travailler dans un contexte d'interculturalité exige beaucoup d'adaptation et de recommencements comme le souligne sœur Yolande Frappier. C'est aussi l'occasion de faire des découvertes, de repousser ses limites et d'ouvrir ses horizons. C'est surtout l'opportunité de vivre des prises de conscience pour enrichir son être, se donner les aptitudes pour traverser des épreuves et alimenter son élan pour aller plus loin.

[Lire la suite](#)





Info-Québec

Novembre 2019

La totalité des nouvelles transmises dans cette infolettre se retrouvent sur le site Web des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie du Québec sous la forme d'articles complets.

N'hésitez pas à le consulter pour obtenir davantage d'information.

www.snjm.qc.ca

Cette infolettre est réalisée en collaboration avec Sr Marie-Paule Demarbre et Madame Odette Côté